
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0161/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betr. Fas-
sadensanierung des Altbaus der Heinrich-Mumbächer-Schule (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Warum ist die Verwaltung innerhalb von mindestens 6 Jahren nicht in der Lage oder wil-

lens, eine Sanierung der heruntergekommenen Fassade der Heinrich-Mumbächer-Schule 
durchzuführen? 

 
 Wie bereits zu vorhergehenden Anfragen beantwortet, war für die Realisierung der Maßnahme eine 

Mittelbereitstellung zu veranschlagen. Ebenfalls wurde darüber berichtet, dass der Stadtrat im Rah-
men der Anmeldungen zum Kommunalen Investitionsprogramm KI 3.0, Kapitel 2 die Fassadensa-
nierung des Altbaues der Heinrich-Mumbächer-Schule berücksichtigt hat. 

 
 
2. Wann überhaupt die Verwaltung in der Lage sein wird, Mittel für die Fassadensanierung 

bereitzustellen? 
 
 Die Freigabe der Ministerien zur Umsetzung der vom Stadtrat beschlossenen Maßnahmenvor-

schlagsliste (die Fassadensanierung der Heinrich-Mumbächer-Schule ist mit 320.000,-- € enthalten) 
des KI 3.0, Kapitel 2 liegt seit 05.12.2018 vor. Die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) wird nun kurz-
fristig ein Projekt auflegen und den notwendigen Förderantrag stellen. Wenn die Genehmigung vor-
liegt, können die Ausführungsplanung und die Vergabe getätigt werden. Wann die Baumaßnahmen 
beginnen werden, hängt von der Dauer des Genehmigungsprozesses ab. 

 
 Die GWM wird - nun, da die Freigabe durch das Ministerium vorliegt - das Projekt zeitnah umset-

zen. 
 
 
Mainz, 07. Februar 2019 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


